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Protokollvorlage 
 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ende:  20:45 Uhr 

 

Anwesend: 

Schulleitung: Bernd Friedrich, Florian Feldmeier 

 

Elternbeirat:  

Ulrike von der Geest, Bianca Trost, Bettina Giftthaler, Claudia Bader, Martina Podolinsky, Georg Albrecht, 

Monique Schrader 

 

Entschuldigt: Johanna Weinberger, Alexandra Birkner 

Protokoll: Claudia Bader 

 

 

Thema:  Zu erledigen von:  

Info der Schulleitung:   

Personalia Frau Gruber und Frau Koch fallen ab sofort aus, ebenso  
Herr Faltermaier (bis 17.10.2021).  
 
Frau von Borke ist neue kommissarische Leitung der 
Ganztagsschule 
 
Herr Baade ist Schulsozialarbeiter und Dienstag und 
Donnerstag im Haus, nach Bedarf auch am Freitag 
 
Die Sekretärin Frau Kammerloher geht am 31.01.2022 in 
Ruhestand, ab 01.03. darf die Stelle neu besetzt werden 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Die Info über die freie Stelle 
darf gerne weitergegeben 
werden, sie ist auch auf der 
Homepage einsehbar 

Klassenelternsprecher Mehr als 50 % der Klassen haben dieses Jahr keinen 
Klassenelternsprecher. Der Elternabend fand online 
statt. Vermutlich ist das der Grund, warum sich so 
wenige bereit erklärt haben, dieses Amt zu übernehmen. 
EB berät in der Vereinssitzung über weiteres Vorgehen 
 

 

Klassenfahrten Die 7. Jahrgangsst. fährt vorraussichtl. im Februar ins 
Schullandheim, evtl. zukünftig zeitgleich auch die 6. Jgst. 
während der APU-Woche 
Frage: Kann die Fahrt der 6. Klassen mit dem MFM 
Projekt verbunden werden? → Frau Trost klärt das ab 
Frau Trost bringt gleichzeitig den Vorschlag, dass MFM 
auch am Ende der 5. Klasse möglich und aus ihrer Sicht 
sinnvoll wäre. → Die Schulleitung wird dies in ihre 
Überlegungen miteinbeziehen. 

 
 
 
Bianca 

Umbauarbeiten Tiefgarage wird Ende der Herbstferien fertig  
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Küche und Sporthalle werden ab April 2022 in Angriff 
genommen → Raum für die Abschlussprüfung steht 
dadurch nicht zur Verfügung. Es wird überlegt, dafür in 
den P-Bau auszuweichen. 
Auch für die Zeugnisverleihung muss eine 
Alternativlokation gesucht werden → 112 Schüler*innen 
mit ihren Eltern, → Schulleitung überlegt sich eine 
Lösung 
 

Corona Die Schule nimmt an einem Forschungsprojekt der TU 
München teil (Messung der Luftqualität in 4 Räumen). 
Gleichzeitig wird in ein Klassenzimmer eine 
kontinuierliche Lüftungsanlage mit Frischluftzufuhr fest 
installiert, die Kosten betragen ca. 18.000 € 
 
Es gab 2 Positivfälle unter den Schüler*innen, 2 weitere 
Schüler*innen wurden in Quarantäne geschickt. 
Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsamt klappt gut. 
 
Die Impfaktion wird angenommen. Bis dato sind 40 
Schüler angemeldet.  
 
Freiwillige regelmäßige Tests für vollständig geimpfte 
Schüler*innen sind möglich 
 
 

 

Berufetag Es gilt die (neue) 3G+ Regel, d.h. genesen, geimpft, PCR-
getestet. Schüler*innen gelten als + getestet. Dadurch 
fällt die Maskenpflicht und die Abstandsregel weg → 
einem Berufetag in Präsenz steht somit nichts mehr im 
Wege 
 

 

   

1. Klasseneltern-
sprecherversammlung 

Findet am 23.11. statt. Es wird noch überlegt, ob in 
Präsenz, online oder Präsenz mit Streaming 
 
2. Termin evtl. im April 
 

 
 
 
Ulrike sucht passenden Termin 

Wochentag für EB-
Sitzung  

Es bleibt bei Dienstag 19.30 Uhr 
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Vereinssitzung des Elternbeirats der Karl-Meichelbeck-Realschule e.V. 

 

Beginn: 20.45 Uhr 

Ende: 22.15 Uhr 

 

Thema:   Zu erledigen:  

Neuorganisation der 
Orga-Teams 

Da wir nur noch zu neunt sind, werden die Teams neu 
organisiert.  
Bianca verfasst einen Elternbrief mit der Bitte um 
Unterstützung für einzelne Teams wie Abschlussball 
und Berufetag . Dieser wird mit ESIS verschickt. 
 

 
 
Bianca 
 

Team Abschlussball  Georg, Bianca, Martina, Ulrike neu Bettina  
  

 

Team Berufetag Ulrike, Bettina, Bianca, Johanna 
Der Berufetag findet am 13.11. statt mit der 3G+ 
Regel . 
Schüler*innen aus anderen Schulen können diesmal 
wegen der Corona-Pandemie nicht teilnehmen. 
Unsere Schüler*innen und die der Realschule Gute 
Änger, bekommen ein Einlassband. Ansonsten muss 
am Eingang von uns sehr sorgfältig kontrolliert 
werden. Dann dürfen sich aber alle ohne Masken und 
Abstandsregeln im Schulhaus frei bewegen. 
Das Orga-Team trifft sich mit dem Team der anderen 
Schule und den jeweiligen Lehrern am Montag, 11.10. 
zur Besprechung. Danach werden Arbeitsaufträge an 
EB Mitglieder vergeben. 
 

 
Ulrike und Bettina 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
alle 

Team Catering Sandra und Claudia 
 

 

Team Elternspende Bianca und Georg 
Wir brauchen neue Flyer. Bianca und Georg beraten 
mit Johanna, wie dieser aussehen soll 
 

 
Bianca, Georg, Johanna 

Homepage Bianca 
 

 

Kasse Georg und neu Claudia 
 

 

Ansprechpartnerinnen für 
Kl.elternsprecher 
 

Ulrike und Martina  

Team Maifest Georg, Martina und neu Sandra,  
 

 

Presse und 
Öffentlichkeitsarbeit 

Bianca und alle 
Die jeweiligen Teams kümmern sich eigenständig um 
die Öffentlichkeitsarbeit, je nachdem, was gerade 
gemacht wird 
 

alle 

Schriftführerinnen Monique und  Claudia  

Schulforum Martina, Claudia, Ulrike, Bianca  
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Vor der nächsten Sitzung am 25.11. soll mit den 
Schülervertretungen gesprochen werden, um welche 
Themen es geht. So kann die Sicht der Schüler*innen 
besser verstanden werden und wir können beraten, in 
welcher Form wir diese unterstützen und evtl. 
gegenüber den Lehrer*innen und der Schulleitung 
vertreten können. 
 

Sitzungen EB/ 
Vereinssitzungen 
 

Einladung erfolgt durch Ulrike und Bianca  

Spendenaktion Freisinger 
Tafel 
 

Claudia und Sandra 
Es wird Kontakt mit Reli-Lehrerinnen und der Tafel 
aufgenommen, Schreiben über ESIS verschickt, 
Kartons abgeholt, die dann von den Lehrer*innen in 
die Klassenräume verteilt werden 
Termin Ende November, wird noch genau abgeklärt 

Claudia und Sandra 
 

Vorträge Bettina und Neu Sandra 
 

 

Kassenbericht Da weder der Abschlußball noch Veranstaltungen mit 
Verkauf durch den EB stattgefunden haben, waren die 
einzigen Einnahmen die aus den Elternspenden. Im 
Gegenzug waren die Ausgaben für die Entlassfeier 
höher als sonst, da der EB aufgrund des nicht 
stattfindenden Abschlussballs hier Programm für die 
Schüler*innen und deren Eltern veranstaltet hat 
(aufwendige Deko, Picollo für Absolventen*innen und 
deren Eltern, etc.)  

 

Zweigwahl Da es für Eltern eine Herausforderung darstellt, 
zusammen mit ihren Kindern, den richtigen Zweig zu 
wählen, überlegt die Schulleitung und der EB, ob es 
gut wäre, wenn jemand aus dem EB aus eigener 
Erfahrung berichtet. Der Werkenzweig wurde in den 
letzten Jahren überproportional stark ausgewählt, 
dabei wird oft unterschätzt, dass es da viele 
Informationen zu lernen gibt und es sich nicht um ein 
„fröhliches Basteln“ handelt. → EB überlegt ob, und 
in welcher Weise unterstützt werden kann. 
 

 

Zuwendungsvereinbarung 
Projekt Schwerpunkt 
Musik 

Leider konnte die Zuwendungsvereinbarung für das 
Projekt „Schwerpunkt Musik“ aufgrund der corona-
bedingten Situation nicht verlängern.  Da dem 
Unternehmen jedoch auch daran gelegen ist, dieses 
Projekt zu unterstützen, bleiben wir diesbezüglich in 
Kontakt und sobald eine finanzielle Unterstützung 
möglich ist, werden die Gespräche wieder 
aufgenommen.  
 

 
 
 
 
 
Ulrike 

Lehrercafe Das Lehrercafe wird nochmals verschoben, da nun 
aber die 3 G+ Regel gilt, kann es vielleicht doch noch 
2021 stattfinden → Ulrike und Bianca klären das mit 
der Schulleitung 

Ulrike, Bianca 
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Abstimmung MFM  Für MFM wird einstimmig ein Zuschuss gewährt 
 

 

Abstimmung Zuschuss für 
Klassenfahrten  

Der Topf für die Zuschüsse von Klassenfahrten für 
bedürftige Familien wurde einstimmig beschlossen.  
 

 

   

 

 

 

 

 

Anstehende Termine 
 

 

Berufetag 13. November 2021 

Spende für Freisinger Tafel  18. November 2021 

1.Klassenelternsprecherversammlung 13. November 2021 

Weihnachtskonzert  13. Dezember 2021 
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